

Fecha Sección Página 18.01.2009 Información General 14

## No prevén pronta mejora del clima; mientras tanto, hay que protegerse

El SMN pronostica para hoy y mañana ambiente frío temprano y noche, vientos helados de entre 20 y 40 kilómetros por hora y nevadas en las zonas altas Alfredo Magaña y Antonio de Marcelo

Con un frío intenso durante la madrugada y noche de ayer en esta época de invierno, el Servicio Meteorológico Nacional (SMN) pronosticó en su último reporte que en las próximas horas continuará la misma situación, con temperaturas, contrastantes que van de los 6 a los 22 grados, lo que nuevamente en el Distrito Federal muchas personas opten por

quitarse suéteres, chamarras y abrigos alrededor de medio día para volver a ponérselos en cuanto se ponga nublado o caiga algún chubasco.

Para hoy y mañana, el organismo previó condiciones de cielo despejado a nublado y lluvias en el Distrito Federal con ambiente de frío a muy frío temprano y noche, incluso se previó que en las partes altas caerían heladas y que

los vientos nelados tendrian rachas de entre 20 y 40 kilómetros por hora.

Ayer, la población más joven, además de los niños y niñas, de plano no aguantaron ratos en los

que salió el sol, pero las personas mayores optaron por continuar abrigadas tal como lo han recomendado las autoridades de salud, ante el riesgo de contraer alguna enfermedad respiratoria.

Asimismo, para hoy se previó que las lluvias continuarán presentándose en la zona del centro del país que abarca el Distrito Federal y Estado de México, así como las entidades cercanas como Morelos, Tlaxcala, Hidalgo, Puebla, Querétaro, Guanajuato, con heladas en las partes altas de toda esta región, en la capital mexicana como el volcán Ajusco y toda la cadena montañosa que la rodea en la parte sur.

También la Comisión Federal de Electricidad (CFE) señaló que el potencial de lluvia aumentó en el noreste y oriente del territorio nacional, con heladas en la mayor parte del país, ayer la máxima temperatura registrada fue la de Tapachula, Chiapas, con 34 grados centígrados, y la mínima la de Nuevo Casas Grande, en el Estado de Chihuahua, con menos 1.8 grados.

Por si fuera poco, el SMN previó que un nuevo frente frío podría entrar al país hoy, por los estados norteños de Chihuahua, Coahuila y Nuevo León, también es posible que se genere un norte de moderado a débil en el Golfo de México, lo que traería más días de temperaturas bajas, vientos y chubascos.

Por otra parte, el meteorólogo y catedrático del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Antonio Vázquez Cárdenas, advirtió que el mal clima ocasionado por el frente frío número 24, que afecta a la parte central y sur del país, abandonará el territorio nacional hasta hoy, por lo que sugirió a la población tomar previsiones para evitar enfriamientós que deriven en enfermedades respiratorias.

El especialista politécnico explicó que este frente frío es el causante de las precipitaciones que se han registrado en el Distrito Federal en las últimas horas y que el mal clima ocasionará nevadas en las partes altas de la Zona Metropolitana de la Ciudad de México, como el Ajusco y zonas montañosas de las delegaciones Milpa Al-

ta, Cuajimalpa, Alvaro Obregón y Tlalpan.

Indicó que la temperatura para los siguientes días llegará a descender hasta dos grados centígrados en el Distrito Federal, mientras en las zonas altas de la ciudad de México será de cero grados centígrados o menos.

V á z q u e z Cárdenas sostuvo que este frente frío es consecuencia de una onda polar

que proviene de Canadá y Estados Unidos, donde provocó nevadas intensas y bajas temperaturas en esas naciones.

Recomendó a la población y a la comunidad escolar de los estados afectados por el mal clima, abrigarse lo mejor posible, sobre todo niños y adultos mayores, para evitar enfermedades en vías respiratorias.

Detalló que en días pasados el

No preven pronta a respon del cima.

No pronta a respon del cima.

No preven pronta a

Página 1 de 2 \$ 15176.00 Tam: 542 cm2

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
18.01.2009	Información General	14

mal tiempo también afectó los estados del norte del país, en los que se registraron nevadas en zonas montañosas de Sonora, Chihuahua, Coahuila, Nuevo León y Tamaulipas.

Finalmente, Vázquez Cárdenas mencionó que en el periodo de invierno se prevé que se registren cerca de 40 frentes fríos de diversas intensidades. "Aun cuando concluya la temporada invernal existe la posibilidad de que

se sigan presentando estos fenó-

menos, pero con menor intensidad", concluyó.

Mientras tanto, el Servicio Meteorológico Nacional, prevé que en un día o dos más, el clima va a mejorar y dejará de sentirse ese frío congelante, lo que no ha sido obstáculo para que algunos vean en la necesidad una oportunidad, como ocurrió en la Delegación Coyoacán, donde fueron entregadas cobijas presentando la credencial de elector.





Página 2 de 2